

Dreifach-Erfolg und starke Nachwuchsleistungen für den SV Friedrichshafen

Beim Gau-Schwimmfest in Riedlingen, das in allen Disziplinen über die 50-Meter-Distanz ausgetragen wurde, setzten unsere Nachwuchstalente letztes Wochenende bemerkenswerte Akzente und zeigten vielversprechende Leistungen, bei denen sie sich gegen sehr viele Gegner behaupten mussten.

Herausragend war die Leistung von Simon Kallenbach (Jahrgang 2014), der mit beeindruckender Konstanz in allen drei Einzellagen das Podest eroberte. Der Nachwuchsschwimmer holte sich über Freistil, Rücken und Brust dreimal den ausgezeichneten 3. Platz. Ebenfalls beeindruckend präsentierte sich Katharina Pilz (16). Sie sicherte sich über Brust und Freistil jeweils einen 3. Platz und komplettierte ihre starke Leistung mit einem achten Rang über Rücken.

Gute Allround-Leistungen zeigten auch die anderen Schwimmer. Theo Lannert (16) erkämpfte sich über Brust Rang vier, über Rücken Rang fünf und über Freistil Rang sechs. Nele Braun (14) glänzte über Brust auf Platz fünf, über Freistil auf Rang sechs und über Rücken auf Platz sieben.

Weitere starke Ergebnisse lieferten Helena Coburger (15) mit Platz acht über Rücken sowie zwei neunten Plätzen über Freistil und Brust, sowie Alexa Kinast (16), die sich auf den Rängen sieben (Rücken), zehn (Freistil) und zwölf (Brust) platzierte. Dylan Kabir Haehnel (16) und Mia Rueß (14) sammelten mit ihren Platzierungen im vorderen Mittelfeld wertvolle Wettkampferfahrung für die Zukunft.

Mit diesen Leistungen zeigte der SV Friedrichshafen das hohe Niveau seiner Nachwuchsarbeit und blickt zuversichtlich auf die kommenden Wettkämpfe. Herzlichen Glückwunsch an unsere jungen Athleten und ein großes Dankschön an die Trainerin.